
REQUERtMENTO O2I2O25。

GAB!NETE DA VEREADORA SARA SHEYLA SANTANA ALVES

SR。 PRESIDENTE,

SRS。VEREADORES,

SRAS 。VEREADORAS :　　　　　　　　　　　`

A vereado「a SARA SHEYLA SANTANA ALVES , que a P「eSente Subscreve, COm

assento nesta Eg「色gia Casa de Leis, Vem atraV6s desta, aP6s ouvido o PIen釦o,

「equere「 que seja enviado oficio ao senhor JOÅo v書TOR M削DES DE ALMEIDA,

Secretario Municipa看　de Inf「aest「utura so暗Citando servieo de instaIa?aO Ou rePa-

ra辞O do sistema de ilumina9aO P寄胡Ca, P「efe「encialmente em LED- na Rua Dona

Gera看da Baptista- Dist「ito Indust「ial nas proximidades da FacuIdade Sao Francisco

ate a ent「ada deste Mu面cipio. Desse modo, PO「 have「 um grande仙xo de estudan-

tes, P「Ofessores, funcionarios, bem como pessoas que entram e saem da cidade e

que transitam diariamente por essa rua, a auSenCia dessa ilumina9aO adequada

nessa via compromete a seguran9a de pedestres e motoristas, aumentando o 「isco

de acidentes,

PしENÅRIO ED剛LSOM FEITOSA CAVALCANTE, 28 DE JANEtRO 2025,


